

環境委員会 役員会 覚え書き

日時 2020年11月29日(日) 14時00分～
場所 協議会事務所
出席者 役員4名

勝久(委員長)、和田、谷(副委員長)、棚田(書記)

協議事項が少なくコロナ感染者が増加傾向にあることから、環境委員会は中止させていただきました。

議題に予定していた看板の文言については、役員4名で話し合いました。

議案

看板の文言について

最も票が多かった2つの文言に少し言葉を付け加え決定しました。

決定理由として「東町」と入れることでより身近に感じられるものになるのではないかとターゲットが喫煙者に絞られてしまわないよう、皆が互いのことを気遣いマナーを守ろうと思える内容になればという考えで決定しました。

「クリーンできれいな東町、ありがとう」

「空気がおいしい東町、ありがとう」

報告事項

- ・アダプト、かぐやの活動は感染予防に注意しつつ来月以降も開催予定です。
コロナ感染者が増加傾向にあることから、今後中止等変更があれば連絡させていただきます。
- ・長谷北橋が改修工事に入ります。工事期間は約1年です。
- ・シティーハウス近くの桜の木に藤が巻き、景観が損なわれているという住民からの申し出については、豊中市への報告の結果公園みどり推進課により藤が撤去され元通りの景観を取り戻しました。
- ・桜ヶ丘メゾンシティーの住民の方からマンション周辺の桜の補植の要望があり、桜ヶ丘メゾンシティーの自治会より協議会に相談がありました。この件に関して環境委員会を通して豊中市に要望書を提出する予定です。
- ・落葉シーズンになると落ち葉が非常に多く、竹の収集と同時に落ち葉の回収も可能か豊中市公園みどり推進課に確認予定です。

その他

アダプト清掃活動のあり方について話し合いました。

主催者側の準備等を簡素化し、住民の皆さんがより気軽に参加できることを目指し

「のぼり旗」の設置や「たすき」の装着などをなくしてもいいのではという意見がありました。

しかし、アダプト清掃活動自体を知ってもらうためのアピールの目的として「のぼり旗」

「たすき」は今後も継続してもいいのではという意見も出ました。

もみじ橋より駅前のエリアや桜ヶ丘メゾンシティは独自で清掃活動にあたっているため、実際小学校に集合している参加者は小学校周辺の住民に限られています。

今後、主催者側含めアダプト清掃活動がより気軽に参加できるものになるよう何かアイデアがあればお聞かせ下さい。